
图为延庆中国国际薯业博览会现场， 土豆主食产品引起参观者的关注。 本报记者 陈艺 摄影报道

北京大红门上半年关停5家市场
本报综合消息 随着丰台区

三营门建材市场近日关门停业，
北京市大红门地区上半年已关停
5家市场， 疏解人口达12880人 。
下半年， 大红门地区还将关停、
拆除4家市场。

三营门建材城位于丰台区南
苑乡三营门小龙河北侧 ， 占地
3000余平方米， 共有商户53家 、
100余人。 7月14日这个建材城被

消防部门临时查封， 近日腾空商
户正式关停。 截至目前， 大红门
地区已关停北京世贸天地皮草城
等4家市场， 合计建筑面积8万平
方米 、 商铺 3200个 ， 共计疏解
12880人。 大红门地区部分重点
市场初步完成升级改造。 天雅女
装市场采取按小摊变大摊的模
式， 完成改造进度过半， 减少商
铺233个。

机关事业单位人均涨百元月底到账

【速览】03新闻

企业不裁员可获补贴 “稳岗补贴”已发放四千多万元
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�本报讯 （记者 闵丹 ） 备受
关注的市区两级公务员新的工资
标准已经测算完成， 这个月底就
能入工资卡。 昨天上午， 北京市
人力和社会保障局副局长张祖德
在 “市民对话一把手” 节目中表
示， 7月底之前北京市会兑现市
区两级新的工资标准， 机关事业
单位人员人均涨100元， 确保不
出现 “增不抵缴”。 针对京津冀

协同发展 、 稳定就业等热点问
题， 张祖德一一作出回应。

随着养老金并轨的实施， 国
家人社部要求， 全国范围内将于
7月底前基本完成机关事业单位
工资调整。 张祖德介绍， 目前全
市测算工作已全面完成， 7月底
之前会兑现市区两级新的工资标
准， 由于机关事业单位工资调整
和养老保险并轨同步实施， 北京

的方案将确保每一名工作人员工
资不下降， 同时略有提高。

根据京津冀协同发展的产业
布局和调整要求， 北京市部分企
业将逐步向外迁移。 一部分职工
可能会到外地定居。 从以往情况
看， 大部分外迁职工还是倾向于
把户籍留在北京。

对此， 张祖德表示， 首先在
促进就业公共服务方面必须三地

贯通， 打破户籍划分的模式， 让
包括北京、 天津、 河北在内的整
个人力资源市场统一运作的情况
能有效跟踪。 而北京的企业搬到
外地后， 在京参加社保的职工，
缴费和保障渠道不变， 依旧在北
京上保险， 享受北京的待遇。

据了解， 今年6月底 ， 本市
城镇新增就业达到了20.1万人 ，
登记失业人员和农村转移就业人

员9.4万。 实有登记失业人员9.6
万 ， 城镇登记失业率是 1.41% ，
控制在比较正常的水平， 就业基
本平稳。 张祖德介绍， 北京市在
此前已开始试点进行 “稳岗补
贴”， 即企业只要不裁员、 或者
是少裁员， 就可以获得补贴。 根
据试点情况， 47家企业涉及到28
万多职工得到稳定， 共补贴资金
四千多万元。

我国已成马铃薯生产消费第一大国

本报讯 （记者 任洁 ） 从昨
天起， 中考生可以在市教育考试
院和各区县考试中心网站查询统
招录取结果。 7月30日至8月3日，
未被录取的考生可持 “补录考生
登记表” 和 “体检表”， 到选择
的学校申请补录， 参加补录的学
校名单已公布在考试院网站上。

记者昨天从市教育考试院获
悉， 符合报考条件， 参加本市高
级中等学校招生考试且未被志愿
学校录取的考生可以根据本人情

况，自主选择一所补录学校。从录
取情况看，今年中考的“死档”考
生比往年有所增加，有的城区“死
档”生同比增加30%。 原因一是部
分城区的考生数量增加， 但普高
招生计划没有增加， 学生不愿填
报职高志愿， 分数不达线就造成
死档； 二是部分学生的志愿全部
填写的是示范校， 没报普通校，
但分数不达线， 没有 “保底校”
可接收， 成为 “死档”， 其中不
乏500分以上的考生。

“死档”中考生本周可申请补录

刘恭：惨遭酷刑英勇不屈
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1911年， 刘恭出生在宛平县
军响村一个普通农民家中。 1938
年春， 八路军邓华支队来到宛平
斋堂地区创立根据地， 刘恭回村
投入到抗日斗争中， 被调到宛平
五区担任粮秣助理。

1940年， 日军在斋堂建立据
点后， 对这一地区的控制更加严
密， 这不仅给这一地区的粮秣工
作带来了重重困难， 而且使工作
更有危险。 土生土长、 山熟路熟
的刘恭专攻敌人防御的薄弱环
节， 经常深入到敌人的鼻子底下
征粮征草。

1941年1月的一天 ， 刘恭来
到区干部约定的集合地点汇报工

作。 深夜窗外传来两声枪响。 原
来一个叛徒领着近百名日伪军包
围了这个小山村。 刘恭突围时脚
扭伤动弹不得 ， 看着扑来的敌
人， 刘恭迅速从怀里掏出几张有
关文件和账目， 揉成一团放进嘴
里。 敌人连夜对刘恭进行审讯，
整整折腾了一夜却一无所获。 日
军不死心， 决定把刘恭押到斋堂
据点交给队长赖野审讯。 赖野向
来以屠杀中国人狠毒著称， 他听
说了刘恭的情况后， 便决定亲自
审问这个硬骨头的中国人。

在审讯室里， 瘦骨嶙峋满身
是伤的刘恭打倒了翻译官， 踢翻
了审讯桌， 向赖野扑去……赖野

急忙躲到墙角， 嘴里大叫： “来
人！ 来人！” 门外冲进来几个伪
军， 将刘恭打倒在地。 惨遭毒打
后的刘恭被几个日军连拉带拖地
丢进了一个破地窖里， 地狱般的
生活开始了： 这里不见阳光， 没
有新鲜空气， 没有伸展空间……
但刘恭没有屈服。
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本报讯 （记者 张江艳 ） 作
为2015北京世界马铃薯大会的重
要部分， 昨天， 农业部在延庆举
办马铃薯主食产品及产业开发国
际研讨会 。 国内外马铃薯生产、
科研、 加工、 市场等方面的专家学
者、 企业代表和管理人员近1000人
参加会议。 会议提出， 马铃薯作
为营养丰富的农产品， 推进主食
产品及产业开发前景十分广阔。

会议指出 ， 马铃薯是世界上
继水稻、 小麦、 玉米之后的第四大
粮食作物， 也是中国的第四大粮食作
物。 2014年， 我国种植面积和产量
均占世界的1/4左右， 已成为马铃
薯生产和消费第一大国， 但受品
种特性、 市场需求等影响， 中国

马铃薯年人均消费量仅为41.2公
斤， 远低于欧美国家水平。

推进马铃薯主食开发， 旨在
开发更加多元化的主食产品， 丰
富百姓餐桌 ， 改善居民膳食结
构。 随着中国经济的持续稳定发
展、 居民生活水平显著提高， 以
及马铃薯主食加工工艺和装备的
改进完善， 推进马铃薯主食开发
的时机成熟、 条件具备。

会议紧紧围绕“绿色安全 营
养健康”这个主题，提出马铃薯主
食开发应坚持“营养指导消费、消
费引导生产”理念，加快选育一批
主食加工专用品种， 加快建设一
批优质原料生产基地， 加快研发
一批主食产品及加工工艺， 加快

扶持一批主食加工龙头企业，努
力实现品种专用化、种植区域化、
生产机械化、经营产业化、产品主
食化， 推进马铃薯由副食消费向
主食消费转变、 由原料产品向产
业化系列制成品转变、 由温饱消
费向营养健康消费转变， 形成马
铃薯与谷物协调发展的新格局。

幼儿园为教师“助梦”
丰台区第三幼儿园昨天启动青春助梦师项目， 通过聘请各行各业

中的优秀青年作为该园青年教师的青春助梦师， 帮助青年教师审视自己
的人生价值和成长历程， 成为敢担当、 勇创新、 乐奉献的先进青年。 丰
台三幼现在一园三址， 教师平均年龄23岁。 本报记者 任洁 摄影报道

本报讯 （记者 邱勇） 昨天，
北京市园林科学研究院、 天津市
园林绿化研究所、 石家庄市植物
园、 唐山园林科学研究所， 京津
冀三地4家园林科研单位齐聚北
京， 共同签署了 “京津冀园林科
技创新战略联盟合作框架协议”。
发起成立京津冀园林科技创新战

略联盟， 建立战略合作关系。
据园林科学研究院新闻发言

人丛日晨介绍， 此次战略联盟合
作， 将充分利用4家园林科研单
位各自优势资源， 切实开展园林
科技创新与合作， 加速科技成果
转化， 为京津冀区域生态环境改
善做出贡献。

京津冀园林科技单位建战略联盟


